

## Llama Movimiento Antorchista a votar de manera consciente

**I**xtapaluca, Méx.- Mediante una carta enviada a vecinos de Ixtapaluca, el Movimiento Antorchista Nacional (MAN) hizo el llamado a la población a que este dos de junio reflexionen y salgan a votar de manera consciente, contrastando los diferentes proyectos que buscan gobernar durante los próximos años. En dicho documento pidieron evitar el abstencionismo, pues, dijeron, sólo perjudica a quienes habitan las diferentes colonias del municipio.

“De nosotros depende lo que va a ocurrir. No salir, esperar hasta el último momento o creer que no haremos la diferencia, es un error

cuyas consecuencias van a afectar no sólo a los candidatos que buscan un cambio, sino de manera directa nos afectará al pueblo, a los vecinos de Ixtapaluca que hemos vivido las consecuencias de los malos gobiernos locales”, dijeron en la misiva.

Además de esto, expresaron su preocupación por la compra de votos y la presión que ejerce distintos gobiernos para votar por ellos.

La entrega de las cartas fue realizada por la estructura del MAN, quienes desde temprana hora se dieron cita para hacer llevar el mensaje a los vecinos del municipio.

